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INFRAESTRUTURA
Unidades do Na Hora 
triplicam serviços e 
investem em tecnologia
Arquivo / Agência Brasília

Os 565 computadores das unidades do Na Hora serão 
substituídos por novos, sendo que os antigos serão 
revertidos ao patrimônio da Secretaria de Justiça

EVOLUÇÃO

Prefeito Gustavo Mendanha 
vistoria obras de construção 
do Eixo Leste Oeste 4 
As obras de implantação do Eixo estão em ritmo avançado e a 
estimativa da Secretaria de Infraestrutura é de que os serviços 
sejam concluídos em setembro deste ano
Fotos: Divulgação

TOCANTINS
Naturatins atende denúncias 
e intensifica fiscalização no 
rio Caiapó
Naturatins/Governo do Tocantins

LEI FEDERAL 14.026/2020
Conselheiros federais por 
Goiás querem que OAB 
Nacional questione legalidade 
da nova Taxa de Lixo
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LEI FEDERAL 14.026/2020

JORNAL DA GAZETA 
EDIÇÃO DO ALMOÇO

Conselheiros federais por Goiás querem que OAB 
Nacional questione legalidade da nova Taxa de Lixo
Tal serviço, que sempre foi contratado pelos entes municipais, agora seria 
taxado, recaindo sobre o contribuinte mais esse encargo

n Silvio Souls

Tabuleiro Político
silviosousap@gmail.com 62 98579 6148 

Máscara

Ontem, na Câmara de 
Municipal, destaque ao ve-
reador Pedro Azulim (PSB) 
que estava usando máscara 
estampada imagens de garis.

Arte 

O projeto visual foi de-
senvolvido pelo servidor da 
Comurg, jornalista e fotógra-
fo Luciano Magalhães Diniz.

Entusiasta 

Luciano cativou o cora-
ção do prefeito Rogério Cruz 
(Republicanos) e da primei-
ra-dama Thelma Cruz por 
ser entusiasta que defende 
os garis. 

Valorização 

O fotógrafo já publicou 
livros, adesivos, bonecos, ca-
necas e camisetas que reme-
tem à valorização dos traba-
lhadores que limpas a capital. 

“Mentiras”
“Rasgo meu diploma de 

vereador, se eu estiver falan-
do mentiras”, disse o verea-
dor Kleybe Morais (MDB).

Embates
O motivo está relaciona-

do a um embate entre vere-
ador Leandro Sena (Repu-
blicanos) e o próprio Kleybe, 
que colocou celular à dis-
posição da Polícia Civil e do 
Ministério Público para ser 
objeto de investigação 

Bebês 
Prefeitura de Goiânia 

ampliou Teste de Olhinho 
para bebês recém-nasci-
dos em unidades de saúde 
do município. 

Atendimento
1,6 mil bebês nascem por 

mês na rede pública e o aten-
dimento passará a ser reali-
zado na primeira consulta da 
criança, após o nascimento.

Faturamento milionário 
de Invermectina

Diretor da farmacêutica Vitamedic, Jailton Batista 
disse, nesta quarta-feira (11), que a farmacêutica teve 
aumento de faturamento de 200 milhões para 540 mi-
lhões entre 2019 e 2020. O diretor respondeu a Renan 
Calheiros (PMDB-AL) que a Ivermectina é um anti-
parasitário indicado para sarna e piolho. A Vitamedic 
é uma das principais produtoras de ivermectina no 
país. A própria empresa enviou dados à CPI que mos-
tram que a produção e o faturamento com a venda 
do medicamento aumentaram de forma expressiva 
durante a pandemia.

Anel Viário para agilizar 
trânsito na Região Metropolitana. 

Prefeito Rogério Cruz (Republicanos) esteve em 
reunião com o senador Vanderlan Cardoso (PSD), 
para discutir cronograma das etapas de execução da 
obra do Anel Viário. A expectativa é de que, com a de-
volução da concessão feita pela Triunfo Concebra, o 
processo deverá avançar com a participação dos par-
lamentares goianos, chefes dos executivos municipais 
e estadual, além do setor empresarial.  

O papel da arte é 
transformar a dor em 
poesia”. Pedro Abrunhosa

Projeto objetiva proibir contratação de 
servidor condenado por crime sexual

Vereador Ronilson Reis (Podemos), na foto, apre-
sentou projeto no Plenário da Câmara Municipal, que 
objetiva proibir a contratação e nomeação, em cargos 
públicos de condenados por crimes contra a dignidade 
sexual. Na medida, se for aprovada, passará a valer no 
âmbito municipal.

Na justificativa da matéria, a proposta afasta pes-
soas com histórico e com perfil de violência sexual do 
convívio, principalmente, das crianças. “É um passo 
importante para a prevenção de crimes e de proteção, 
inclusive, para as crianças”, comenta o vereador. 

Ainda, pelo projeto, a decisão perdura desde a 
condenação com decisão transitada em julgado até o 
cumprimento da pena. Estão listados os crimes sexuais 
contra vulnerável previstos nos artigos 217-A a 218-C 
do Código Penal Brasileiro (CPB); os crimes previstos 
nos artigos 240 a 241-E do Estatuto da Criança e do 
Adolescente (ECA); além de outros crimes de natureza 
sexual contra crianças ou adolescentes previstos na 
legislação do País.  

Jogadas rápidas 

n Câmara rejeitou proposta que tornava obrigatório o 
voto impresso.
n Texto não obteve o mínimo de 308 votos favoráveis 
e será arquivado.
n Presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), afirmou que está encerrado tema que tornava 
obrigatório o voto impresso.
n “Não teríamos nem tempo, nem espaço para reto-
mar esta questão neste ano”, ressaltou Lira.
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DA REDAÇÃO - Três conselhei-
ros federais por Goiás enca-
minharam pedido de pro-
vidência ao presidente do 
Conselho Federal da Ordem 
dos Advogados do Brasil, 
Felipe Santa Cruz. Valenti-
na Jungamann, Marisvaldo 
Cortez Amado e Fernando 
de Paula Gomes Ferreira 
querem que a OAB faça es-
tudo sobre a viabilidade de 
ação judicial para questionar 
a obrigação legal dos muni-
cípios, imposta pela Lei Fe-
deral 14.026/2020 (Marco do 
Saneamento Básico), de ins-
tituir a cobrança para pres-
tação de serviços de manejo 
de resíduos sólidos (recolhi-
mento de lixo).

Os conselheiros federais 
ponderam que a Lei Fede-
ral 14.026, de 15 de julho 
do ano passado, apesar de 
importantes inovações, ins-
titui a cobrança da Taxa de 
Lixo, que ficaria a cargo dos 
municípios. Tal serviço, que 
sempre foi contratado pelos 
entes municipais, agora seria 
taxado, recaindo sobre o con-

tribuinte mais esse encargo. 
“Na prática, mantém-se um 
serviço que há muito se ope-
ra, obrigando o contribuinte 
a assumir uma taxa a mais 
sem qualquer benefício sob 
o que já percebe com relação 
à coleta de lixo”, frisam.

Para os representantes 
goianos no Conselho Federal 
da OAB, apesar de a intenção 
da cobrança da Taxa de Lixo 
ser o aumento da capacidade 
econômica dos serviços de 
manejo de resíduos sólidos, o 
que se observa é que se trata, 
nada mais, do que mais uma 
regulamentação que onera o 
contribuinte do serviço pú-
blico que já suporta eleva-
díssima carga tributária. “E a 
redação legal da lei não opor-
tuniza ao município um juízo 
de valor prévio, conforme a 
sua realidade local, mas obri-
ga a proposição da cobrança”, 
apontam os conselheiros.

Além disso, eles frisam 
que a legislação federal se-
quer aponta as alíquotas que 
deveriam ser utilizadas para 
calcular tais taxas. “Com isso, 

estaríamos diante de uma 
afronta ao princípio da lega-
lidade”, asseguram os con-
selheiros, ponderando que 
a OAB tem o dever de zelar 
e contribuir, na medida de 
sua legitimidade, com me-
didas que possam beneficiar 
e proteger a sociedade. “Nos 
termos do artigo 54 do Esta-
tuto da OAB, sabemos que 
compete à OAB ajuizar ação 
direta de inconstitucionali-
dade o novo dispositivo le-
gal”, lembram.

O Conselho Pleno da Or-
dem dos Advogados do Brasil 
– Seção Goiás (OAB-GO) ava-
liou no dia 4 passado, que a 
obrigatoriedade de cobrança 
de Taxa de Limpeza Públi-
ca (TLP) pelo município de 
Goiânia, por uma lei federal 
(Marco Regulatório de Sane-
amento), é inconstitucional. 
Isso justamente por ferir a 
autonomia dos municípios e 
por não apresentar as alíquo-
tas (porcentuais) de incidên-
cia da taxa. 

COM INFORMAÇÕES  DE 
MARÍLIA COSTA E SILVA

ITÁTILA MOURA - No jornal 
da Gazeta edição do almo-
ço desta quarta-feira,11, o 
apresentador Thiago Men-
des conversou com o pre-
sidente do Sindilojas-GO, 
Eduardo Gomes dos San-
tos. Na ocasião, o presiden-

te falou sobre a aplicação do 
IGP-M. Segundo as entida-
des, a alta de 37% no índice 
de reajuste dos aluguéis nos 
últimos 12 meses prejudica 
milhares de comerciantes 
e famílias, que dependem 
de locação comercial e resi-

dencial. Thiago conversou 
também com o Sociólogo 
José Marques que falou 
sobre a PEC do Voto Im-
presso que foi rejeitada. 
Para assistir as entrevistas 
na íntegra acesse o portal 
no YouTube gazetaplay.
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SEM PASSAR PELAS DISTRIBUIDORAS

DA REDAÇÃO - Com o obje-
tivo de melhorar a Mobi-
lidade Urbana da cidade, 
a Prefeitura de Apareci-
da, por meio da Secreta-
ria de Infraestrutura, tem 
realizado obras estrutu-
rantes em todo o muni-
cípio. O prefeito Gustavo 
Mendanha e o secretário 
de Infraestrutura, Má-
rio Vilela, vistoriaram as 
obras de construção do 
Eixo Leste Oeste 4, que 
liga a Avenida Santana, 
na altura do Nova Olin-
da, ao novo Câmpus da 
Universidade Federal de 
Goiás (UFG), no Bairro 
Santo Antônio. A vistoria 
foi em frente ao Campus. 
O prefeito passaou ainda 
na área onde será cons-
truído o Polo Aeronáuti-
co Antares. 

Com quase 6 quilô-
metros de extensão, as 

obras de implantação 
do Eixo estão em ritmo 
avançado e a estimativa 
da Secretaria de Infraes-
trutura é de que os servi-
ços sejam concluídos em 
setembro deste ano.

Além do asfaltamen-

to, a construção do Eixo 
Leste-Oeste 04 con-
templa a execução da 
drenagem, bem como 
meio-fio, bueiros e sar-
jetas. Também serão 
pavimentados o esta-
cionamento e as pistas 

de acesso interno da 
UFG. As obram foram 
licitadas em R$ 7,3 mi-
lhões com recursos ad-
quiridos por emprésti-
mo junto a Corporação 
Andina de Fomento 
(CAF). Outros quatro 

eixos estão em implan-
tação na cidade e bene-
ficiarão toda a região do 
Grande Garavelo. 

“O Eixo vai trazer 
uma evolução muito 
grande para essa região, 
valorizando os imóveis 

dos moradores, favore-
cendo a ocupação dos 
vazios urbanos e facili-
tando o acesso dos usu-
ários da UFG e do novo 
aeroporto”, destacou 
o prefeito na época do 
lançamento das obras. 

Prefeito Gustavo Mendanha vistoria 
obras de construção do Eixo Leste Oeste 4

Assinada MP que autoriza venda 
direta de etanol pelos produtores

Divulgação

O presidente da Repú-
blica assinou em cerimô-
nia no Palácio do Planalto, 
medida provisória (MP) que 
autoriza a venda de etanol 
por produtores ou importa-
dores diretamente aos pos-
tos de combustíveis. O ato 
dispensa a intermediação 
de empresas distribuidoras, 
que era obrigatória e passa a 
ser facultativa, incentivando 
novos arranjos de negócios.

A MP, que trata de as-
pectos regulatórios e tribu-
tários da comercialização de 
etanol, também flexibiliza 
a fidelidade à bandeira, ou 
seja, permite que postos que 
exibem determinada marca 
comercial revendam com-
bustíveis de outros distribui-
dores. Segundo o Ministério 
de Minas e Energia (MME), 
o novo modelo de revenda é 
facultativo, e os contratos em 
vigor devem ser respeitados.

O ministro de Minas e 
Energia, Bento Albuquer-
que, disse que o consumidor 
precisa ser devidamente in-
formado sobre os diferentes 
produtos e serviços ofere-
cidos pelos postos. “Hoje, 
estamos avançando no apri-
moramento do mercado de 
combustíveis e, com os mi-
nistérios da Economia e da 

Agricultura, demos um pas-
so importante em benefício 
do consumidor”, afirmou o 
ministro durante a cerimô-
nia de assinatura da MP.

O objetivo do governo é 
propiciar mais eficiência lo-
gística para o setor. De acor-
do com o MME, a medida 
está alinhada aos princípios 
da política energética na-
cional e promove a abertura 
do mercado e o aumento 
da concorrência, com po-
tencial redução dos preços 
dos combustíveis, trazendo 
benefícios importantes para 
o consumidor final.

Albuquerque acrescen-
tou que o Brasil conta com 
mais de 120 mil agentes, 
entre refinarias de petróleo, 
usinas de etanol, produ-
tores de biocombustíveis, 
importadores, distribuido-
res e revendedores varejis-
tas, atundo no mercado de 
combustíveis. Com a efetiva 
abertura do setor, o governo 
espera, a partir de 2022, até 
oito novos agentes no seg-
mento de refino de petróleo, 
“competindo entre si, com 
a Petrobras e com importa-
dores, fornecendo produtos 
para distribuidores e reven-
dedores, impactando na di-
nâmica de todas as etapas 

da comercialização”.
Desse modo, o governo 

vai trabalhar com o Con-
gresso Nacional para apri-
morar o arcabouço regula-
tório do setor, “visando criar 
as condições necessárias 
para desejados investimen-
tos em infraestrutura no 
setor”, explicou o ministro. 
Para ser transformada em 
lei, a MP precisa ser analisa-
da e votada pelos parlamen-
tares em até 120 dias.

Bento Albuquerque 
destacou ainda que o Bra-
sil é o quarto maior mer-
cado de combustíveis do 
mundo. Em 2020, foram 
comercializados no país 
57 bilhões de litros de óleo 
diesel, 36 bilhões de litros 
de gasolina e 23 bilhões de 
litros de etanol hidratado.

Em nota, a Presidência 
da República explicou que, 
para não haver renúncia de 
receitas, o texto da prevê 
que as alíquotas aplicáveis 
à venda direta de etanol se-
rão aquelas decorrentes da 
soma das alíquotas atual-
mente previstas para o pro-
dutor ou importador com 
aquelas que seriam aplicá-
veis ao distribuidor, confor-
me a Lei 9.718/98.

DA REDAÇÃO COM ABR

Somente o governo 
pode escolher 
vacina contra 
covid-19

Nesta terça-feira, 3, a 
AGU - Advocacia-Geral 
da União enviou pare-
cer ao STF defendendo 
a rejeição de ações que 
pedem a compra de va-
cinas contra a covid-19 
pelo governo Federal. e 
acordo com o documen-
to, somente o Poder Exe-
cutivo tem condições de 
definir qual vacina pode-
rá integrar uma possível 
campanha nacional de 
vacinação contra o coro-
navírus, de forma eficaz e 
segura. O Poder Executi-
vo que detém a expertise 
e os meios institucionais 
para definir a aquisição 
de uma, ou mais de uma, 
vacina segura e eficaz 
(quando houver) para 
aplicação em massa na 
população brasileira, sem 
riscos à saúde pública.” 

MIGALHAS

Juiz impede jovem de furar fila na 
vacinação para ir para França

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

(CAF). Outros quatro 

A jovem foi aprovada em uma universidade na França, mas 
sua idade ainda não foi contemplada na campanha local. Ela, 
então, pediu na Justiça que fosse vacinada com a Janssen 
ou a Pfizer para poder realizar o intercâmbio

O juiz Igor Queiroz, da 
turma Recursal de Jurisdi-
ção Exclusiva de BH, sus-
pendeu decisão que obri-
gava o município a adiantar 
a vacinação (com a Janssen 
ou a Pfizer) de jovem de 24 
anos que pretende fazer in-
tercâmbio na França.

O magistrado relator 
considerou que é necessário 
obedecer às regras do plano 
público de imunização e a 
ordem etária, “sob pena de 
quebra da isonomia, com 
estabelecimento de privilé-
gios incompatíveis com os 
princípios da impessoalida-
de e da finalidade”.

A jovem de 24 anos 
afirmou que foi aprovada 
em processo seletivo jun-
to a uma universidade na 
França. Para tanto, a autora 
já tomou as providências 
necessárias, tais como visto 
consular, passaporte, pas-
sagem aérea etc., restando 
cumprir a exigência da imu-
nização contra covid-19.

No pedido de liminar, ela 
requereu que fosse vacinada 
com a vacina Janssen ou a 
Pfizer, imunizantes aceitos 

em território europeu.
O juízo  considerou que 

o caso da estudante trata de 
exceção “plenamente justi-
ficável” e determinou que o 
município de Belo Horizon-
te vacinasse a jovem com as 
vacinas solicitadas. Desta 
decisão, a procuradoria-Ge-
ral do município interpôs 
agravo. Ao apreciar o caso, 
o juiz afirmou que não se 
pode abrir precedentes no 
sentido de determinar a 
antecipação de vacinação, 
estabelecendo exceções não 
previstas no Plano Nacional 
de Imunização, para aten-
der interesses particulares.

“Todos os cidadãos, sem 
exceções, possuem as suas 
urgências unipessoais na 
imunização. Porém, não sen-
do possível a vacinação si-
multânea de toda população, 
necessário que se estabele-
çam critérios pautados em 
evidências científicas para se 
estabelecer a ordem de prio-
ridade, sobretudo visando o 
direito à vida e a saúde das 
pessoas mais suscetíveis aos 
drásticos efeitos da doença.” 

MIGALHAS

&&

As obras de implantação 
do Eixo estão em ritmo 
avançado e a estimativa é 
de que os serviços sejam 
concluídos em setembro 
deste ano
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n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. Nesta quinta-feira (12), e sexta-feira (13) o presi-

dente do Conselho Administrativo da Associação Bra-
sileira de Bares e Restaurantes (Abrasel), Paulo Nonaka, 
vem a Goiânia, para se encontrar com empresários do 
ramo de alimentação, autoridades políticas e líderes so-
ciais, visando ampliar o diálogo como associados e não 
associados da Abrasel, além da promoção e captação de 
ideias para o programa “Brasil Novo” O encontro será 
realizado na Fazenda Jerivá, em Abadiânia.

2. Lançado pela Abrasel, o projeto “Brasil Novo” 
tem como lema “Mais simples de se empreender 
e melhor pra se viver” visa contribuir não apenas 
como o desenvolvimento do setor de bares e res-
taurantes, mas também com a construção de um 
ambiente favorável aos negócios do país, com o 
objetivo de desenvolver uma nação mais diversa, 
inclusiva, produtiva, sustentável e democrática.

Capital de riscos
A Cencosud, grupo que comanda o Bretas, anunciou 

a criação de uma unidade voltada ao capital de risco, 
a Cencosud Venture. A ideia é se conectar a empreen-
dimentos e startups latino-americanos  baseados em 
soluções digitais escaláveis, para crescer nos mercados 
da região. A nova área terá à frente, José Antônio Pascual, 
que liderou investimentos e foi membro dos conselhos 
de startups da Wayra, área de inovação aberta e investi-
mento de risco corporativo da Movistar.   

Vitrine

4

Valdevane Rosa PARA 
CONHECER 
Os servidores 
públicos, 
casal Jordana 
Plazza Bittar 
e Leonardo 
Cruvinel, 
prestigiaram 
o coquetel 
oferecido 
para a família 
Bittar pelo 
empresário 
e amigo 
Romeu Neiva, 
no estande 
do Maestro 
Residenza, no 

Setor Oeste, apenas para convidados conheceram de 
perto os detalhes do sofisticado e tecnológico projeto 
que adota o conceito de fachada 360º, e proporciona 
protagonismo visual por todos os lados do prédio

Arquivo

n ANIVERSARIANTE 
DO DIA – Os 
cumprimentos desta 
quinta-feira, 12 de 
agosto, por celebrar 
idade nova, vão 
para o comendador 
da Justiça de Paz, 
Dias Campos, 
residente em São 
Paulo. Da coluna 
segue os desejos 
de que o sol, a lua e 
as estrelas brilham 
muitos anos mais 
na sua vida. Feliz 
aniversário! Que 
Deus o abençoe 
e seja sempre 
o seu guia!
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ArquivoAGENDA 
EM GOIÁS 
Nos dois dias (12 
e 13) que estará 
em Goiânia, 
o presidente 
do Conselho 
Administrativo da 
Abrasel, Paulo 
Nonaka, tem 
encontro com 
o prefeito de 
Goiânia, Rogério 
Cruz, com o 
presidente da 
Goiás Turismo, 
Fabrício Amaral, com a secretária Municipal de Direitos 
Humanos e Políticas Afirmativas de Goiânia, Cristina 
Lopes, com empresários do setor de alimentação 
fora do lar, entre eles, o empresário Fernando Benko, 
e ainda, fará uma visita ao Centro de Trabalho 
Comunitário Casa de Deus, coordenado pela Irmã 
Raimunda Martins, que há 28 anos, atende crianças 
e idosos, em situação de vulnerabilidade social

n VOCÊ SABIA? 
A vitamina C 
que contém na 
laranja combate o 
envelhecimento.

n INCENTIVO À 
CULTURA - Hoje, 
dia 12 de agosto 
celebra-se o Dia 
Nacional das Artes e, 
para marcar a data, 
a Aliansce Sonae, 
administradora do 
Passeio das Águas 
Shopping, realiza, em 
parceria com o Museu 
de Arte Moderna do 
Rio de Janeiro (MAM 
Rio), uma masterclass 
online sobre Arte 
Moderna Brasileira. 
O evento acontece 
às 19h, no hotsite 
artemodernabrasileira.
com.br, que estará 
acessível no site do 
shopping e em suas 
redes sociais.

TOCANTINS

Naturatins atende denúncias e 
intensifica fiscalização no rio Caiapó
Fiscalização tem a finalidade de coibir a captura, o transporte 
e a comercialização de pescados, bem como de quelônios

THAÍS RAMALHO/GOVERNO 
DO TOCANTINS - Equipes de 
fiscalização do Instituto 
Natureza do Tocantins 
(Naturatins), de Aragua-
cema, intensificam ope-
rações simultâneas, por 
vias terrestres e aquáti-
cas, no rio Caiapó. O foco 
é no cumprimento do 
acordo de pesca, aten-
dimento de denúncias, 
além da ação educativa 
de orientação sobre a 
legislação vigente e o in-
centivo à prática da pes-
ca esportiva com guia/
condutor autorizado 
pelo Órgão.

Os dados apresenta-
dos pelo Escritório Regio-
nal do Naturatins, nesta 
quarta-feira, 11, apontam 
que as rondas iniciadas 
no último fim de sema-
na percorrem simultane-
amente vias de acessos, 
acampamentos, margens, 
afluentes, lagos, lagoas 
marginais e demais cur-
sos d’água do rio. A finali-
dade é de coibir a captura, 
transporte e comerciali-
zação de pescados, bem 
como de quelônios.

Ainda de acordo com 
o levantamento, a opera-
ção avançou nas margens 
do rio Araguaia, sentido 
Araguacema e no trajeto 
foram recolhidos 600 me-
tros de redes malhadei-
ras, de diversas malhas. 
Nos acampamentos, fo-
ram vistoriados caixas de 
isopor, barracas e barcos 
ancorados para verificar 
se existiam material de 
pesca predatória.

O vice-presidente do 
Naturatins, Rafael Feli-
pe, afirma que o acordo 
de pesca visa preservar 

os recursos pesqueiros 
do rio Caiapó e a susten-
tabilidade de projetos de 
desenvolvimento da re-
gião. E ressalta que além 
de intensificar a fiscaliza-
ção, o Naturatins realiza 
ações educativas durante 
as operações, orientando 
pescadores e turistas sobre 
as proibições, as práticas 
permitidas e o incentivo à 
pesca esportiva com guia/
condutor, que começa a 
ser implantado na região.

Já o gerente de fis-
calização do Natura-
tins, Cândido José Neto, 
detalha que os fiscais 
abordam pescadores 
amadores, profissionais 
e turistas para conferir 
o porte da carteira de 
pesca e orientam quan-
to às portarias vigentes. 
O gerente reitera que o 
Naturatins recomenda a 
prática da pesca espor-
tiva com guia/condutor 
autorizado pelo órgão e 
ressalta que as operações 
de apoio e fiscalização se-
rão mantidas na região.

O supervisor da Uni-
dade Regional do Natu-
ratins em Araguacema, 
Fábio Dias Pereira, con-
sidera os resultados apu-
rados positivos e pontua. 
“Conseguimos atender 

as denúncias registradas 
no escritório e pelo Linha 
Verde durante fiscaliza-
ção intensiva nos rios in-
teriores da região e em es-
pecial o rio Caiapó, com 
foco no acordo de pesca 
implantado. Também 
realizamos um trabalho 
de educação ambiental 
oferecendo orientações 
nos acampamentos sobre 
a vigência da cota zero, 
coleta e destinação do 
lixo e o cuidado ao uso 
do fogo”, relata.

O supervisor comple-
menta que, “sabendo da 
importância do acordo 
de pesca, da preservação 
ambiental e da implan-
tação da pesca esporti-
va realizada com guias 
de pesca licenciado pelo 
Naturatins, o órgão vem 
trabalhando em conjunto 
com a Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente e a 
colônia de pescadores na 
realização de ações de fis-
calização, monitoramen-
to e orientações no trecho 
da ponte das TO 442, que 
liga os municípios de Ara-
guacema à Caseara, até a 
foz do Araguaia, visando à 
preservação de inúmeras 
espécies e do desenvolvi-
mento sustentável”, con-
clui Fábio Dias Pereira.

Naturatins/Governo do Tocantins

Naturatins/Governo do Tocantins
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Serão novos computadores e um sistema de acompanhamento em tempo 
real das filas; modernização deve ser concluída até o 2º semestre de 2022

INFRAESTRUTURA

DA REDAÇÃO COM IAN FERRAZ 
DA AG BRASÍLIA  - De 2019 a 
2021, as unidades do Na 
Hora ampliaram a oferta 
de comodidades à popu-
lação. Passaram de 29 para 
90 diferentes serviços dis-
poníveis, um aumento de 
mais de 200%. Essa am-
pliação da carta de servi-
ços reforçou a necessidade 
de investimentos em tec-
nologia e equipamentos; 
um novo gerenciamento 
para filas em tempo real; 
além de um aplicativo es-
pecífico para regularização 
de débitos.

Todo o caminho pensa-
do para modernização do 
Na Hora deve ser implanta-
do até o primeiro semestre 
de 2022. Reformas já vêm 
sendo feitas e as mudan-
ças também. Responsável 
pelo serviço, a Secretaria 
de Justiça e Cidadania (Se-
jus) assinou contrato com 
o Banco de Brasília (BRB) 
para promover essa mo-
dernização. O enfoque é 
na atualização tecnológica 
dos serviços prestados em 
todas as unidades.

“Isso significa mais ci-
dadania à população do 
DF, que terá as suas de-
mandas atendidas com 
mais agilidade”, afirma a 
secretária de Justiça e Cida-
dania, Marcela Passamani. 
Criado em 2001 para faci-
litar a vida do cidadão, o 
Na Hora é um espaço que 
oferece serviços de regula-
rização de débitos, emissão 

de documentos, ligação de 
água, emissão de Habite-
-se, solicitações ao Detran-
-DF, entre outros.

Em 2020, as unidades 
do fizeram 1,1 milhão de 
atendimentos. O número 
de autoatendimento foi de 
55,8 mil no mesmo período. 
Já em 2021, o Na Hora soma 
518 mil atendimentos nas 
unidades e 39,6 mil autoa-
tendimentos. O tempo mé-
dio de espera, que chegou 
a ser de até 11 minutos em 
2020, caiu para três a sete 
minutos em 2021.

O subsecretário do Na 
Hora, Tiago Santana, afir-
ma que construir uma área 
de tecnologia flexível às 
demandas dos cidadãos é 
uma condição importante 
para o aprimoramento dos 
atendimentos. “A moder-
nização dos serviços já foi 
iniciada, esperamos que 
tudo esteja pronto no pri-
meiro semestre de 2022”.

Para que isso transcorra 
da melhor forma possível, 
os 565 computadores das 
unidades do Na Hora se-
rão substituídos por novos, 
sendo que os antigos serão 
revertidos ao patrimônio 
da Secretaria de Justiça.

Outra novidade será a 
utilização do Data Center 
da Subsecretaria de Tec-
nologia da Informação e 
Comunicação (Sutic). As-
sim, será possível acessar 
o sistema por meio da in-
ternet, de qualquer dispo-
sitivo, gerando economia 

na contratação de serviços 
dessa natureza e segurança 
da informação para rede 
interna das unidades.

CONTROLE DAS FILAS
O controle das filas 

será feito em tempo real 
com uma ferramenta de 
Business Intelligence, que 
permite analisar todos os 
dados e fornecer suporte 
a tomadas de decisões no 
que se refere a gestão dos 
serviços. Segundo a Sejus, 
as pesquisas de satisfação 
serão ampliadas e dispo-
nibilizadas em diversos 
canais de comunicação vi-
sando a melhoria contínua 
dos serviços com base no 
feedback dos cidadãos.

As unidades também 
serão reformadas, pas-
sando por mudanças no 
layout, adequações para 
portadores de neces-
sidades especiais, mo-
biliário novo e moder-
nização do sistema de 
ar-condicionado.  

UM NOVO APLICATIVO
O BRB vai liderar o de-

senvolvimento de um apli-
cativo que vai reunir em 
um único local os serviços  
regularização de débitos 
junto à administração di-
reta e indireta. O aplicati-
vo vai permitir acesso aos 
demais serviços on-line, 
tais como emissão de cer-
tidões, nada consta e agen-
damentos de atendimen-
tos presenciais.

Unidades do Na Hora triplicam 
serviços e investem em tecnologia

n Dimas Ferreira & equipe
entornosul01@gmail.com
manoeldimasferreira@gmail.com
(61) 9 8455-9669 (ZAP) 
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Municípios em Pauta

SÃO FRANCISCO DE GOIÁS
Investimento em 
infraestrutura esportiva

Para valorizar e incentivar as ativida-
des esportivas do município, a Prefeitura 
de São Francisco está investindo em obras 
para aprimorar a infraestrutura esportiva 
da cidade.  Durante o mês de julho, foram 
realizadas a revitalização do campo Antô-
nio Mariano e do Ginásio de Esportes José 
Carlos Leite de Andrade.

O Campo Antônio 
Mariano, popularmente 
conhecido foi totalmen-
te revitalizado, propor-
cionando mais conforto 
para seus frequentadores. 
Entre as obras, estão a 
restauração do gramado, 
reforma dos alambrados e 
a pintura do vestiário.

O Ginásio de Espor-
tes José Carlos Leite de 
Andrade, está no seu 
processo de revitaliza-
ção. Entre as melhorias, 
estão a reforma dos ves-
tiários, da quadra e a renovação da pin-
tura externa e interna.

O Prefeito Cleuton Timbó afirma 
enxergar as atividades esportivas como 

investimento essencial para os francis-
canos.  “Investir no esporte é investir 
na qualidade de vida da nossa popula-
ção”, ressalta.

TRINDADE     
Reforma estrutural da UBS Pontakayana

O prefeito Marden Júnior 
inaugurou, as obras de reforma 
estrutural da Unidade Básica de 
Saúde (UBS) Dr. Diogo César 
Rodrigues Correia, no Setor Pon-
takayana, Região Leste de Trin-
dade. A unidade existe há cerca 
de 30 anos. A reforma permite 
melhor prestação de serviços no 
local, que chega à média de 2 mil 
atendimentos por mês. A UBS dis-
ponibiliza clínicos gerais, odontó-
logos, enfermeiros, farmacêutico, 
técnicos em enfermagem, recepcionistas e auxiliares de limpeza. Marden Júnior agradeceu 
os profissionais que atuam na UBS e ao secretário municipal de Saúde, Rogério Taveira, “pelo 
empenho e dedicação”. O prefeito fez agradeceu o deputado estadual Rafael Gouveia que, no 
ano passado, apresentou emenda destinando R$ 250 mil para Trindade.

URUTAÍ   
Limpeza, Pintura e Manutenção do Campão 

Mesmo com as ativi-
dades esportivas suspen-
sas devido a Pandemia do 
Covid-19, na cidade de 
Urutaí, a Prefeitura Mu-
nicipal juntamente com 
o Secretário de Espor-
tes tem se preocupado 
em manter os ambien-
tes esportivos com qua-
lidade. O Campão Mu-
nicipal passou por uma 
manutenção de limpeza 
e pintura completa. Da 
mesma forma, os outros 
ambientes esportivos que 

necessitam de manuten-
ção serão atendidos em 
breve, para melhor de-

sempenho dos atletas e 
utilização dos moradores 
de Urutaí.

SANTA ISABEL  
Palestra combate à violência contra mulheres  

Em comemoração ao Agosto Lilás, 
a prefeitura de Santa Isabel, por meio 
da secretaria municipal de Desen-
volvimento Social, realizará a pa-
lestra “Pelo fim da violência contra 
mulher”, nos dias 18 e 23 de agosto. 
Agosto Lilás é uma campanha de en-
fretamento à violência doméstica e 
familiar contra mulher, com obje-
tivo de intensificar a divulgação da 
Lei Maria da Penha, conscientizá-las 
sobre seus direitos e divulgar os ser-
viços especializados da rede de aten-
dimento à mulher.

Fotos: divulgação

Tarcísio Meira e 
Glória Menezes 
permanecem internados em SP 
com Covid-19 e evoluem bem

Os atores Tarcísio Meira 
e Gloria Menezes seguem 
internados com covid-19 
no Hospital Israelita Albert 
Einstein. Tarcício Meira con-
tinua recebendo tratamento 
na UTI do hospital, enquan-
to Gloria se recupera em 
apartamento, segundo as 
informações mais recentes. 
O ator tem 85 anos e a atriz, 
86. A informação de que o 
casal havia sido internado 
para tratar a covid-19 foi 
confirmada neste sábado (7) 
pela nora do casal, Mocita 
Fagundes, casada com Tarcí-
sio Filho em um post no Ins-
tagram. Neste domingo (8), 
o filho do casal afirmou em 
entrevista ao jornal O Globo 
que eles ‘estão bem’.

Os atores já haviam re-

cebido a segunda dose da 
vacina contra o novo coro-
navírus no último mês de 
março. Cabe ressaltar que a 
infecção em pessoas que já 
foram imunizadas não indi-
ca ineficácia de vacinas.

Com contrato fixo na 
Globo desde 1967, quan-
do estiveram na novela 
Sangue e Areia, Tarcísio 

Meira e Glória Menezes 
não tiveram seu contrato 
renovado em setembro 
de 2020. Considerado um 
dos casais mais longevos 
da dramaturgia nacional, 
os dois contracenaram na 
primeira novela diária da 
história da televisão brasi-
leira, ‘2-5499 Ocupado’, da 
TV Excelsior, em 1963.
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Classificados

Classificados&Editais (62) 3249-8883
editais@gazetadoestado.com.br

 VINICIUS TRAGINO COSTA 01836143133 , CNPJ/
CPF n° CNPJ: 37.219.009/0001 – 06 , torna público 
que está requerendo da Agência Municipal do Meio 
Ambiente - AMMA de Goiânia a Licença Ambiental 
de Instalação e Operação para a seguinte  atividade 
: serviços de lavagem, lubrificação e polimento de 
veículos automotores ,  localizada na Rua Cruzeiro 
do Sul, Quadra B, Lote 01, Jardim Bela Vista, Goiânia 
– GO, CEP: 74.863 – 070.

 VINICIUS TRAGINO COSTA 01836143133 , CNPJ/
CPF n° CNPJ: 37.219.009/0001 – 06 , torna público 
que está requerendo da Agência Municipal do Meio 
Ambiente - AMMA de Goiânia a Licença Ambiental 
de Instalação e Operação para a seguinte  atividade 
: serviços de lavagem, lubrificação e polimento de 
veículos automotores ,  localizada na Rua Cruzeiro 
do Sul, Quadra B, Lote 01, Jardim Bela Vista, Goiânia 
– GO, CEP: 74.863 – 070.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVÂNIA
AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA

PREGÃO PRESENCIAL SRP N° 001/2021
O MUNICÍPIO DE SILVÂNIA-GO, Estado de Goiás, no interesse 
da Administração Municipal, torna público e oficial para 
conh ecimento dos interessados, que o PREGÃO PRESENCIAL 
SRP Nº  001/ 2021, marcado para o dia 3 1/ 03 / 2021 à s 
09 :00 h oras, cujo objeto é: REGISTRO DE PREÇOS PARA 
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE RECARGA DE OX IGÊ NIO 
MEDICINAL, foi  declarado DESERTO, pela ausê ncia  de 
interessados  na licitação. Silvânia, 12 de agosto de 2021. Helen 
Mariana dos Santos – Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVÂNIA
AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA

PREGÃO PRESENCIAL SRP N° 006/2021
O MUNICÍPIO DE SILVÂNIA-GO, Estado de Goiás, no interesse 
da Administração Municipal, torna público e oficial para conheci-
mento dos interessados, que o PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº  

, marcado para o dia  s  horas, cu o 
ob eto     A A A A   

M A A A A  A A   M-
 A M  M M A,  A A, 

A ,   M M    , A A 
A  A  MA A     M A  A 

A A A M A   A,  
 A AM , oi  declarado DESERTO, pela ausê ncia  

de interessados  na licitação. Silvânia, 12 de agosto de 2021. 
Helen Mariana dos Santos – Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVÂNIA
EXTRATO DE CONTRATO 

PREGÃO PRESENCIAL N° 008/2021
Contrato de Fornecimento: Contratado: PAULO GUSTAVO DE FREI-
TAS ARAÚJO 02937963196 - CNPJ  3 3 .5 7 8 .04 1/ 0001-19 . Contratante: 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVÂNIA. CNPJ : 01.06 8 .03 0/ 0001-00. 
Valor: R$ 42.000,00 (Quarenta e dois mil reais). Objeto: CONTRA-
TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZ ADA EM PRESTAÇÃO DE SER-
VIÇOS EM DESIGN GRÁFICO, COMO A PRODUÇÃO DE PEÇAS, 
ANIMAÇÕ ES E INFOGRÁFICOS PARA W EB E REDES SOCIAIS, 
RELATIVOS AOS CONTEÚ DOS INSTITUCIONAIS REQUISITADOS 
PELO SETOR DE COMUNICAÇÃO PARA O EX ERCÍCIO DE 2021. Vi-
gê ncia: até 3 1/ 05 / 2022. O Contrato está disponível no site w w w .silvania.
go.gov.br. Maiores informaçõ es no endereço Praça do Rosário, nº  4 4 0, 
Centro, SILVÂNIA, CEP: 7 5 .18 0-000, Fone: ( 6 2)  3 3 3 2-14 3 2. SILVÂNIA, 
12/ 08 / 2021 – Helen Mariana dos Santos – Presidente CPL.

 EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 
N°  012/2021 - PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 012/2021

O FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊ NCIA SOCIAL DE SILVÂNIA 
torna público o Registro de Preços referente ao Processo n°  224 4 / 2021 
julgamento tipo menor preço por item, cujo objeto se trata DA AQUISIÇÃO 
DE CESTAS BÁSICAS PARA DOAÇÃO, tendo como vencedora a 
Empresa: GROW COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS-CNPJ  
3 2.14 2.8 27 / 0001-26  no valor total de R$ 268.200,00 (duzentos e sessenta 
e oito mil e duzentos reais). A Ata de Registro de Preços terá vigê ncia 
até 19 / 04 / 2022 e está disponível no site w w w .silvania.go.gov.br Maiores 
informaçõ es no endereço Praça do Rosário, nº  4 4 0, Centro, SILVÂNIA, 
CEP: 7 5 .18 0-000, Fone: ( 6 2)  3 3 3 2-14 3 2.SILVÂNIA, 12/ 08 / 2021 – Helen 
Mariana dos Santos – Presidente CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVÂNIA
AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA
PREGÃO PRESENCIAL N° 017/2021

O MUNICÍPIO DE SILVÂNIA-GO, Estado de Goiás, no interesse da 
Administração Municipal, torna público e oficial para conhecimento 
dos interessados, através da Comissão Permanente de Licitação, 
DECLARA FRACASSADA a licitação em epígrafe com objeto: 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EVENTUAL FUTURA AQUI-
SIÇÃO DE COMBUSTÍVEL AUTOMOTOR EM BOMBA, SENDO 
GASOLINA, ETANOL, ÓLEO DIESEL COMUM E ÓLEO DIESEL 
S10, PARA ATENDER AS DEMANDAS DOS VEÍCULOS E MÁ-
QUINAS DA FROTA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVÂNIA, 
FUNDOS E DEPARTAMENTOS, em razão de ter comparecido na 
sessão pública duas empresas, que não atenderam os requisitos 
estabelecidos no edital. Silvânia, 12 de agosto de 2021. Helen Ma-
riana dos Santos – Presidente da CPL.
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Mercado e Marketing
NOVA BASE- A distribuidora de combustível Larco, seguindo o seu planejamento estratégico de crescimento 
nacional, agora aposta no Centro-Oeste do País, com a inauguração de uma nova base própria em Senador 
Canedo (GO), prevista para novembro deste ano. Com um investimento de R$ 20 milhões nesta primeira 
etapa do projeto, a unidade irá atender todo o Estado e promete levar ainda mais qualidade, agilidade e 
competitividade em todas as escalas para a região. A empresa, que está há 21 anos no mercado de petróleo e 
gás, é a quarta maior do Nordeste e uma das dez maiores do Brasil.

&CASAS        MARCAS

n Maria Reis mariareisjornalista6@gmail.com

Equaliv lança aminoácido de grande importância para 
o organismo
SUPLEMENTO GLUTAMINA - A Equaliv, empresa do 
grupo farmacêutico Althaia, apresenta lança o aminoácido 
Glutamina, suplemento de grande importância para 
o organismo. Sua atividade está ligada às funções 
imunológicas, intestinais e produtoras de energia 
renais. O uso oral de Glutamina em concentrações 
ajustadas restabelece os níveis adequados, melhorando 
a imunidade e reduzindo as infecções. Ele contribui na 
integridade da parede intestinal, beneficiando a absorção 
de nutrientes, ajudar a modular a microbiota em pessoas 
com sobrepeso e obesidade, ajuda na recuperação 
muscular após exercícios físicos intensos e prolongados, 
além de ser vegano, zero glúten, açúcares, lactose e 
sódio. É neutro e sem sabor.  Consumo: Diluir 5g (1 colher 
de chá) em até 100ml de água ou bebida de preferência. 
Preço sugerido: Lata com 300g - R$ 74,90. Onde 
encontrar: https://lojaequaliv.com.br/ 

Ana Hickmann é a nova embaixadora 
da Oster®
PARA AÇÕES E CAMPANHAS DA MARCA 
- A Oster®, marca da Newell Brands Brasil 
e referência em eletroportáteis na América 
Latina, traz a apresentadora e influenciadora 
Ana Hickmann como embaixadora, que a 
partir deste mês estará à frente das ativações 
e campanhas pelas redes sociais, entre outras 
ações. Alguns conteúdos com Ana já foram 
produzidos e, em breve, serão exibidos em 
campanhas na TV e divulgados nas redes 
sociais. “Tenho certeza de que, assim como 
eu, os brasileiros vão se apaixonar ainda mais 
pela Oster®”, finaliza a apresentadora. Para 
conferir os produtos da marca, acesse o site: 
https://www.oster.com.br/. 

Japi amplia portfólio com novas linhas de torneiras e acessórios sanitários
EM METAL E ABS (PLÁSTICO DE ENGENHARIA) CROMADAS  - A Japi, referência em materiais para construção, 
reforma e jardinagem, lançou duas linhas de torneiras e acessórios de metais sanitários com 30 produtos que unem 
alta qualidade com um preço acessível. Entre os itens das novas linhas estão torneiras para lavatório, para pia, tanque 
e torneiras de parede, além de acessórios como ducha higiênica, registro de pressão e de gaveta e acabamento para 
registro. Todas as peças com garantia de 10 anos. As linhas J1 e J2 possuem diversos modelos com características 
que vão desde peças compostas em metal e ABS (plástico de engenharia) cromadas, ¼ de volta, mecanismo de 
vedação cerâmico, até itens com arejador que oferecem economia de água e muitas outras.

Fotos: Divulgação/Ilustração

De segunda 
a segunda 
o melhor local 
para seu 
anúncio

Jeff e Mari avisam que 
voltarão para o Rio. Duca 
se desespera assistindo 
ao ensaio de Bianca. Jade 
e João comentam sobre a 
sabotagem ao vestido de 
Bianca. Bete se preocupa 
com Wallace quando Sol 
conta que o rapaz falará com 
Simplício. Robson consegue 
ajuda para consertar a van. 

O vestido de Bianca rasga e 
ela cai por cima de Henrique, 
deixando Duca fora de si. 
Dalva repreende o compor-
tamento do neto. King suge-
re que Simplício está sendo 
ameaçado. Bianca termina o 
namoro com Duca. Duca se 
desculpa com Bianca, mas a 
menina afirma que o namoro 
dos dois chegou ao fim.

Malhação “Sonhos”

Nos Tempos do Imperador

Pega Pega

resumo de novelas

Cláudio, Merival e Beatriz 
comemoram o fim do pro-
cesso. Maurílio inventa uma 
desculpa para José Pedro, 
que pede para conversar 
com Danielle. Enrico provoca 
Vicente no bar do Manoel. 
José Alfredo pensa em Maria 
Ísis. Danielle tenta convenc-
er José Pedro de que não 
se aliou a Maurílio. Magnólia 
e Severo pensam em viajar. 

Érika tenta ajudar Téo. José 
Pedro conta para Maria Mar-
ta que flagrou Danielle com 
Maurílio. Xana aconselha Vi-
cente a pensar bem antes 
de trocar Cristina por Maria 
Clara. Enrico se irrita ao ver 
que Téo foi preso depois da 
audiência contra Cláudio. Or-
ville diz a Carmem que eles 
precisam cuidar de Salvador. 
Téo é libertado. 

Pedrinho paquera Rúbia. 
Agnaldo fica preocupado 
quando Júlio lhe conta que 
está decidido a devolver o 
dinheiro do roubo, e alerta 
Malagueta e Sandra Hele-
na. Evandro conta a Môni-
ca que Júlio conseguiu um 
emprego para ele. Júlio 
se espanta ao entrar na 
casa de Evandro e Môni-

ca. Adriano pede a Sabine 
que os dois assumam 
seu namoro. Júlio deixa a 
mala com o dinheiro em 
um guarda-volumes. Júlio 
conta a Malagueta e aos 
comparsas que colocou a 
chave do guarda-volumes 
em uma torta de choco-
late e mandou entregar aos 
cuidados de Pedrinho.

Gênesis
Labão diz ter uma 

proposta a Jacó. Lia dá à 
luz a mais três filhos. Raquel 
finalmente engravida e dá à 
luz José. Isaque fica triste 
depois da conversa com 
Esaú. Jacó se desespera ao 
notar que foi enganado por 
Labão. Rebeca e Isaque 
se preocupam com Esaú.

Jacó fica radiante com o 
nascimento da cabra. Sete 
anos depois, o rebanho de 
Jacó prospera. Labão sente 
ódio depois de conversar 
com Lúcifer. Bila tenta se-
duzir Rúben. Deus fala com 
Jacó. Labão negocia com 
Lúcifer. Jacó se surpreende 
com as palavras de Raquel. 

Império
Cláudio, Merival e Beat-

riz comemoram o fim do 
processo. Maurílio inventa 
uma desculpa para José 
Pedro, que pede para con-
versar com Danielle. Enrico 
provoca Vicente no bar do 
Manoel. José Alfredo pen-
sa em Maria Ísis. Danielle 
tenta convencer José Pe-
dro de que não se aliou a 
Maurílio. Magnólia e Seve-
ro pensam em viajar. Érika 
tenta ajudar Téo. José Pe-

dro conta para Maria Marta 
que flagrou Danielle com 
Maurílio. Xana aconselha 
Vicente a pensar bem an-
tes de trocar Cristina por 
Maria Clara. Enrico se irrita 
ao ver que Téo foi preso 
depois da audiência contra 
Cláudio. Orville diz a Car-
mem que eles precisam 
cuidar de Salvador. Téo é 
libertado. Leonardo incen-
tiva Amanda a se casar 
com José Pedro.

Recebi muitas ligações de corretores de 
imóveis perguntando se eu tinha interesse 

em vender minha casa.
Certo dia, irritado com tanta pressão, 

fui um pouco brusco:
– Não quero vender minha casa!
Quero ficar aqui até morrer!
– Ah – disse o corretor –, e quando será isso?

TEIXEIRA MENDES CONTA
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TA
ENTREVER

MAUHALITO
TARIFAD
REOMAR
OLEOELI
RAPANG
ETERTAO

D
EBATEDOR

OSOSIA
LASSAAL
ANUIDADE
DOVONI

SOGROSEA

(?) e crua:
a verdade

sem
disfarces

Criatura
mítica de 
"O Senhor
dos Anéis"

Vitamina
chamada
de cal-
ciferol

Na (?): 
pronta-
mente
(pop.)

Prenome
comum
entre os
judeus

Antiga de-
signação
do espaço

sideral

Evento
esportivo
de Lima
em 2019

Princesa 
que ajudou
Teseu no
Labirinto

Partici-
pante de

uma mesa-
redonda

Rua la-
deada de
árvores

(?) 
Capone,
gângster 

de Chicago

Festa do
(?), even-
to de Bas-
tos (SP)

Níquel
(símbolo)

Mar, em
inglês

Avistar

Espetácu-
lo das ve-
detes dos
anos 1940

 e 1950 

Materiais de costura
Prenome do presiden-

te da Câmara dos
Deputados em 2019

Três, em
inglês

Emissora italiana que
iniciou transmissões

de TV em
1954

O Príncipe
Charles, 

em relação
a Meghan

Markle

A pessoa considera-
da "cópia" de outra
Meio de regulação
térmica corporal

O segundo
califa
(Hist.)

Dominador

O popular
"bafo de

onça"
 Valor co-
brado por 
concessio-

nária de
serviços
públicos

Substância
extraída

do babaçu

Oferecido 

Princípio
filosófico
chinês

Capital 
adminis-
trativa do

Tibete

Taxa paga
pelo uso
do cartão
de crédito

3/sea. 4/éter — omar. 5/lassa — three. 7/ariadne. 10/aviamentos.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Gente que 
acha que 

sempre tem 
razão, me irrita.

A manhã segue 
produtiva para or-
ganizar e pensar 
sobre investimen-

tos para a família. Mas à 
tarde será necessário olhar 
para o seu bem-estar e pro-
mover ações maduras no 
que tange a projetos e a 
relações afetivas.

Haverá a oportu-
nidade de trocar 
com pessoas 
queridas e de rea-

lizar tarefas em casa que te 
valorizem dentro do cenário 
que vivemos. À tarde você 
será levado a olhar para as 
necessidades da família e a 
tomar decisões maduras. 

O céu favorece 
os investimentos 
e uma visão mais 

profunda do seu valor. À tarde 
você será levado a interagir 
com as pessoas que estão 
convivendo com você, com a 
intenção de expressar o que 
pensa sobre responsabilida-
des e compromissos.

Olhar mais para 
as suas neces-
sidades vai aju-

dar você a se integrar a pro-
jetos e a movimentar ideias. 
À tarde, o céu pede de você 
organização e disciplina 
para lidar com investimen-
tos. Examine com atenção 
a administração financeira.

É no silêncio e por 
meio do autoco-
nhecimento que 

você despertará o seu melhor, 
tanto para o bem-estar emo-
cional quanto para realizar es-
colhas profissionais. À tarde, o 
céu pede posicionamento com 
uma pessoa que se apresenta 
com exigências e cobranças.

Você está sendo 
capaz de perce-
ber o seu valor 

num grupo de pessoas ou 
em projetos nos quais esteja 
inserido. À tarde, o céu pede 
de você equilíbrio emocio-
nal para tomar decisões im-
portante no trabalho. Tenha 
atenção com a saúde.

Você está sen-
do reconheci-
do no campo 

profissional ou se sente em 
condições de perceber o seu 
valor. À tarde, o céu pede de 
você habilidades para intera-
gir com um grupo de pessoas 
que precisa de ordem, disci-
plina e planejamento.

Um novo campo 
de visão sobre as 
experiências que 

o cercam abre portas para 
estudos, viagens futuras e 
possibilidades de realizar in-
vestimentos interessantes. 
À tarde é preciso levar em 
consideração as responsabi-
lidades e os compromissos.

Existem oportuni-
dades interessantes 
para lidar com o 

trabalho, com foco em inves-
timentos e patrocínios. À tarde, 
você será levado a trocar infor-
mações com pessoas próxi-
mas, com foco em compromis-
sos. O céu pede planejamento 
para cursos e viagens futuras.

É um bom dia 
para criar uma 
a t m o s f e r a 

harmoniosa no relacio-
namento. À tarde, o céu 
pede que você examine 
investimentos, levando 
em consideração os re-
cursos compartilhados e 
os bens materiais.

É um dia ótimo 
para sair da roti-
na e realizar ati-
vidades em casa 

que agregam bem-estar 
ou possibilidade de mérito 
no trabalho. A tarde será 
importante para olhar o re-
lacionamento e avaliar as 
responsabilidades a dois.

É um dia positivo 
para falar sobre 
os sentimentos e 

para fazer atividades em 
casa que agregam prazer 
e bem-estar. No final da 
tarde será importante lidar 
com responsabilidades no 
trabalho, com foco em no-
vas estruturas.

Peanuts


